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Das hat doch aber aktuell mehr mit der Umsetzung der DFL-Hygiene-Richtlinien zu tun. Je mehr
Spieler die befolgen müssen, desto gefährlicher ist ein Verstoß. Nach dem Re-Start wußte doch
keiner, ob das gut geht. Dazu dann noch zig Jugendspieler in einer Trainingsgruppe II mit
Abstandsregeln und unterschiedlichen Trainingszeiten in zunächst Kleingruppen usw.? Das NLZ
ist selbst jetzt nur teilweise im Training. Die Konzentration auf den Stamm der Profis war
eigentlich vorerst alternativlos.
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